

# *Denuncia Siria serie de atentados terroristas en Damasco y la ciudad de Alepo*

---



Damasco, 25 abr (RHC) La Cancillería de Siria denunció una serie de atentados ocurridos en las últimas horas en la ciudad y provincia de Damasco, así como en Alepo, las cuales causaron cerca de 30 muertos y más de 100 heridos.

En comunicaciones al secretario general de la ONU, Ban ki Moon, y al Consejo de Seguridad del máximo organismo internacional, precisa el ministerio sirio de Relaciones Exteriores que grupos terroristas lanzaron de forma indiscriminada centenares de proyectiles, morteros y misiles contra zonas residenciales de esas localidades.

También condena la cancillería siria que en Alepo los atentados contra zonas residenciales de la ciudad persisten desde hace 72 horas, lo cual viola el acuerdo del cese de hostilidades del 27 de febrero último.

Por otra parte, en Washington, anunció el presidente estadounidense, Barack Obama, planes para el envío de 250 especialistas militares a la nación árabe, con el objetivo de proporcionar capacitación y asistencia a las fuerzas locales que enfrentan a los grupos extremistas.

El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, calificó de simplista el enfoque de Estados Unidos en cuanto a la propuesta de fragmentar a Siria en zonas de influencia, para un supuesto control efectivo de la tregua.

En rueda de prensa afirmó el canciller que la principal tarea es la lucha contra el terrorismo, con lo cual se comprometieron Rusia y el país norteamericano como los garantes del plan de paz, puesto en marcha a fines de febrero.

Expresó también que la denominada oposición moderada debía apartarse de las posiciones de los terroristas si en realidad quería participar en el proceso político intersirio.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91605-denuncia-siria-serie-de-atentados-terroristas-en-damasco-y-la-ciudad-de-alepo>



**Radio Habana Cuba**